



## Arranca Protaxi

Para elevar la seguridad, ya opera la aplicación Protaxi: 100 unidades en Puebla, San Pedro y San Andrés Cholula, tras presentarla Xabier Albizuri y Alberto Vivas, secretario y subsecretario de Infraestructura, respectivamente, y el líder sindical, René Sánchez.

CLAUDIA AGUILAR/FOTO: ÓSCAR BOLAÑOS



Victor Mata, titular de Desarrollo Económico; Susy Angulo, presidenta del DIF; el edil Luis Banck y el Ejecutivo, Tony Gali, con emprendedoras.

## Yo Compro Poblano debe continuar, piden

Por Elizabeth Cervantes  
Foto: Imelda Medina/Síntesis

**600 NUEVAS**

empresas se incorporaron al mercado local mediante el programa Yo Compro Poblano

**2,400 NUEVOS**

empleos fueron generados a través de este esquema municipal que ya es ejemplo nacional

El programa Yo Compro Poblano debe permanecer más allá de las transiciones gubernamentales, ya que tan sólo este año promovió la creación de 600 nuevas empresas impulsando 2 mil 400 empleos.

Durante la graduación de la séptima generación formada por 28 negocios, el gobernador Antonio Gali y el edil Luis Banck explicaron que más allá de los números que son aplaudibles, es el objetivo de este proyecto iniciado en el 2014, y el cual ha mejorado el tejido social en la 10 colonias. **METRÓPOLI 6**



## DETENER AL ÁGUILA

Puebla buscará ligar otra victoria en el campeonato enfrentado en enrachado cuadro americanista en acciones de la fecha 10 de la Liga MX. **Cronos/Mexsport**

**LIGA MX/HOY**  
**MORELIA VS. PUMAS**  
19:00 HORAS  
**PUEBLA VS. AMÉRICA**  
21:00 HORAS

# Se eleva la tensión con voto por voto

El IEE informó que acatará la decisión, pero aclaró estar salvaguardada la línea de custodia

Por Irene Díaz Sánchez  
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Este fin de semana se armará el equipo que le dará seguimiento al escrutinio y cómputo de los 26 distritos electorales, para dar cuenta de otras irregularidades que arrojará la elección a gobernador ahora que habrá voto por voto, informó el líder del Congreso local, Gabriel Biestro Medinilla.

Los diputados locales de Juntos Haremos Historia negaron estar contra de la resolución de la Sala Superior del Tepj, pero advierten que los paquetes electorales fueron manipulados.

Diputados locales de Por Puebla al Frente cerraron filas y cobijaron a Martha Erika Alonso ante la resolución del Tepj de abrir los paquetes electorales, afirman que la mayoría la mantendrá ella. También opinaron sobre el mensaje del presidente electo y lo calificaron de irresponsable de mantener la sumisión del Tepj al Ejecutivo.

El gobernador Tony Gali dijo que seguirá el proceso de entrega-recepción con Alonso Hidalgo. La mañana de ayer, el presidente electo Andrés Manuel López Obrador declaró que "no hay que hacer a un lado el hecho de que es una elección manchada por la compra de voto". **METRÓPOLI 3-4**



## Dejaron venta de droga por robar gas

Benito N., "El Tarzán", líder de la banda Los Tarzanes, dedicada al robo y venta de hidrocarburo, y Gabriela N. son los detenidos en la gasolinera de la Central de Abasto como probables responsables de la fuga en Villa Frontera. **CHARO MURILLO/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS**



## Fronteras desvanecidas

Exposición "Construyendo Puentes. Arte chicano/mexicano de Los Ángeles a la CDMX" llega al Museo de Arte Carrillo Gil. **Nación/Especial**



## Clausuran Foro 'Ser Mujer'

La presidenta del Sedif, Dinorah López, y el gobernador Tony Gali clausuraron el 2º Foro Internacional "Ser Mujer", donde refrendaron su compromiso a favor de la equidad de género. **REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL**



## Canadá pelea TLCAN

Ottawa quiere "algo más" de lo ya alcanzado por México y Estados Unidos en su acuerdo preliminar. **Percápita/Especial**



Gabriel Biestro, líder de Morena, dijo que los magistrados ya fijaron que se rompió el principio de "certeza".



Marcelo García, líder de la fracción del PAN, descartó acudir a la apertura de paquetes electorales.

## GOBIERNO ESTATAL CUMPLIRÁ CON CNDH

Por Charo Murillo/Síntesis

El gobierno del estado de Puebla aceptará las observaciones realizadas por la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) que emitió por las violaciones graves a los derechos humanos de integrantes de la Sedena y la Secretaría de Seguridad Pública en Palmarito Tochapán. El titular de la SGG, Diódoro Carrasco, informó que como siempre lo ha hecho el gobierno del estado se aceptará la recomendación aunque se "revisarán los términos de la respuesta". **METRÓPOLI 3**



## Renuevan clínicas de Estomatología

La cuarta etapa de remodelación de las clínicas de licenciatura y obras de la Facultad de Estomatología de la BUAP fueron entregadas por el rector Alfonso Esparza Ortiz, quien expresó su satisfacción por "contribuir a su crecimiento, desarrollo y prestigio". **EDUCATIVA 13**